Hoja informativa diaria Amplia cada información en: www.llerena.org

Ayuntamiento de Llerena



Llerena recibe a los inspectores de educación de Extremadura en sus XV Jornadas de Formación

El encuentro, que se celebra los días 10 y 11 de mayo, lo inaugura la consejera de Educación y Empleo

Los inspectores de Educación de Extremadura se reúnen en Llerena durante los días 10 v 11 de mayo para celebrar sus XV Jornadas de Formación. Este encuentro se desarrolla bajo el título "La inspección de educación en Extremadura: Regulación, normativa y evaluación" y va a ser inaugurado por la consejera de Educación y Empleo, Esther Gutiérrez. Las jornadas se celebran en la Hospedería Mirador



de Llerena.

En el marco de este certamen se van a presentar diferentes ponencias y a desarrollar varios grupos de trabajo con el fin de analizar la situación de la función inspectora en nuestra

región. Se prevé también la participación de inspectores educativos de otras comunidades autónomas. Sobre los temas a abordar destacan la presentación del borrador del Decreto de Inspección de Educación

La Junta anuncia la redacción del proyecto del camino de la sierra

La Junta anuncia que el proyecto para arreglar el Camino de la Sierra de San Miguel se ha incluido en el Plan Regional de Caminos. La consejería de Medio Ambiente y Rural, Políticas Agrarias y Territorio ha valorado de forma positiva la solicitud del ayuntamiento para actuar sobre lo que falta del "Camino de la Sierra de San Miguel". En este sentido, la Junta ha confirmado que se va a proceder a redactar el proyecto correspondiente y una vez que esté redactado será remitido al ayuntamiento para que, mediante acuerdo plenario, la corporación dé conformidad a las actuaciones y ceda el camino y los terrenos necesarios para la ejecución de esta actuación. El objetivo del Plan Regional de Caminos es ejecutar las inversiones que sean necesarias para el acondicionamiento y mantenimiento de los caminos rurales públicos que son de titularidad municipal.

Encuentro con los cuentos y la tradición oral en la Biblioteca

El martes 9 mayo se celebra en la Biblioteca Municipal un encuentro con la tradición oral. Para la ocasión se ha invitado a Mariola del Pozo, profesional con muchos años de experiencia y formada en cuentoterapia por la Asociación Iberoamericana de Cuentoterapeutas. El encuentro tiene dos partes: la primera de ellas es un cuentacuentos familiar



dirigido a niños de 5 a 7 años, y la segunda parte será un taller de cuentos. De tal manera que la sesión de cuentacuentos nos servirá más tarde como ejemplo para el taller.

Nuevo mobiliario urbano



El Ayuntamiento ha instalado una valla de protección en la puerta de la Escuela de Música para proteger la salida de los alumnos directamente a la vía pública. Está hecha de forja y es un pentagrama con notas musicales.

Torres vence en Sevilla



El llerenense Fernando
Torres, del Fernando
Torres Probikes, se
proclamó vencedor del
XVIII Gran Premio de
Dos Hermanas (Sevilla).
Torres completó el
circuito de 88
kilómetros en dos horas
y un minuto dando un
nuevo triunfo para el
Probikes.

Martín es el mejor atleta



Álvaro Martín ha sido elegido mejor atleta español del mes de abril. El marchador llerenense se proclamó campeón de España de 20 km marcha a primeros de mes en Mérida y sumó 15,5 puntos en los tres conceptos evaluados.